

Asalto al Centro: Un grupo de unos 150 motociclistas con matrículas ocultas y rostros cubiertos desata el vandalismo y el caos

Principal



Publicada el: 01/11/24	Visitas: 122
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 38	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/asalto-al-centro-un-grupo-de-unos-150-motociclistas-con-matriculas-ocultas-y-rostros-cubiertos-desata-el-vandalismo-y-el-caos_7081.php

ASALTO AL CENTRO: UN GRUPO DE UNOS 150 MOTOCICLISTAS CON MATRÍCULAS OCULTAS Y ROSTROS CUBIERTOS DESATA EL VANDALISMO Y EL CAOS

Principal

Asalto al Centro: Un grupo de unos 150 motociclistas con matrículas ocultas y rostros cubiertos desata el vandalismo y el caos

Motociclistas encapuchados desatan el caos en el centro: 150 individuos sembraron vandalismo y desorden en la ciudad.

Incidente en Estación de Servicio: Robos y Maniobras Peligrosas por Parte de Motociclistas

En la noche de este jueves, un grupo de aproximadamente 150 motociclistas ocuparon una estación de servicio situada en 18 de Julio, entre Rivera y Arenal Grande.

El evento generó preocupación entre los vecinos de la zona. Según las grabaciones de las cámaras de seguridad y videos capturados por residentes del área, los motociclistas realizaron piruetas y maniobras arriesgadas en el espacio.

Un sector del grupo se acercó al sereno de la estación mientras otros comenzaron a sustraer combustible.

El sereno, ante la situación, tomó la decisión de cortar la corriente eléctrica, lo que provocó que los surtidores dejaran de funcionar. Posteriormente, los motociclistas abandonaron el lugar.

El costo del combustible robado se estima en aproximadamente \$7.000. Además, habitantes de otras partes de la ciudad informaron que el grupo había estado circulando previamente, efectuando maniobras imprudentes y bloqueando calles para facilitar el paso de su caravana de motocicletas.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ASALTO AL CENTRO: UN GRUPO DE UNOS 150 MOTOCICLISTAS CON MATRÍCULAS OCULTAS Y ROSTROS CUBIERTOS DESATA EL VANDALISMO Y EL CAOS

al centro un grupo de unos 150 motociclistas con matriculas ocultas y rostros cubiertos desata el vandalismo y el caos

Tags

motociclistas, aproximadamente, vandalismo, sembraron, maniobras, individuos, servicio, combustible, desatan, incidente, encapuchados, desorden

Noticias relacionadas

4.0 * *Colombia enfrenta dificultades en la provisión de combustible para aeronaves, pero rechaza la idea de un desabastecimiento total*

4.3 * *Manini Ríos se opone a la libre importación de combustible y sugiere nuevas estrategias para abaratar su precio*

3.6 * *Tragedia en Nigeria: Una explosión de un camión cisterna de combustible deja casi 150 fallecidos*

4.4 * *Asalto a mano armada en un almacén de La Teja: cuatro delincuentes perpetúan el atraco*

4.4 * *Evo Morales denuncia ataque a su vehículo, donde "hombres encapuchados" dispararon hiriendo a su chofer*

4.4 * *El Ministerio del Interior lanza una innovadora tecnología para la lectura de matrículas vehiculares*

5.0 * *El Ministerio del Interior revela su innovador pórtico de lectura de matrículas acompañado por un avanzado software de análisis de datos*

3.8 * *Una mujer relata que la policía irrumpió en su hogar por equivocación: "Son cosas que pueden suceder", afirmó el responsable del operativo*

4.1 * *Matrículas desgastadas deben ser reemplazadas a través de un proceso de rematriculación, con el pago correspondiente*

4.4 * *La Intendencia de Montevideo condena enérgicamente el vandalismo sufrido por el monumento "Abrazo a los pueblos*

Comentarios

Roberto Paz

01-11-24 14:37

Es una locura lo que pasó, no puede ser que esta gente haga lo que quiera y se mande esas peligrosidades en la calle. La impunidad está a la orden del día, y encima robar combustible sin importar nada. Hay que poner mano dura con estos temas, no se puede permitir que sigan así.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024